

1) Kay Beyen

Praxisnahe Theorie – wohl kein anderer Leiter Produktmanagement der Branche beherrscht diesen Balanceakt so gekonnt wie er. Kay Beyen lernte das Handwerk bereit mit seiner Ausbildung zum Maurer und als Stuckateurmeister. Bereits seit Jahren begleitet er als Mitglied des Normungsausschusses „ETICS“ die Gestaltung der Zukunft des WDVS. Neben seiner Haupttätigkeit als Leiter Produktmanagement und technische Dienstleistung bei der Fa. Baunit ist Kay Beyen auch öffentlich bestellter u. vereidigter Sachverständiger für das Stuckateurhandwerk.